

次 世代の新型、乗鞍で快走 燃料電池自動車の体験試乗会



燃料電池自動車の体験試乗会が7月10日から20日、乗鞍スカイラインで行われ、壘平駐車場に訪れた観光客らが最先端のエコカーに乗車しました。これは、市が燃料電池自動車を啓発する環境省の事業に採択を受けて実施したものです。同車は走行時、水素と空気中の酸素の反応により発生した電気を動力源としているため、次世代の低公害車として期待されています。（なお全国に11台あり、1台の価格は約1億円です）

就 農と移住のイメージ高まる 丹生川町などで就農体感ツアー



高山市への移住や就農を促進する目的の「就農体感ツアー」が7月17日・18日の2日間、丹生川町などで行われ、東京や名古屋、遠くは高知などから15人が参加しました。参加者はしいたけやトマト農家を巡り、実際に農作業を体験しながら、農業経営者らと意見を交わし、就農や移住に対する生の声を聞き取りました。なお、同様のツアーは9月にも開催されます。

記 念の年に初の職員交流 デンバー市職員が着任



市の姉妹都市・デンバー市から初めての職員派遣として、ジェニー・オルソブルックスさん（写真右）が着任し、7月20日に土野市長と面談しました。ジェニーさんはデンバー市が運営する国際空港の担当職員。高山市での派遣期間は来年1月15日までで、その間観光課に所属し、外国人訪客などをサポートします。なお、両市は姉妹都市提携から、今年で50年目を迎えています。

国 勢調査もPR ちょけらまいか大仮装盆踊り大会



今年で15回目となるちょけらまいか大仮装盆踊り大会が7月24日、さんまち通りで行われ、19チーム約450人が夏の夜を練り歩きました。今年は国勢調査が行われる年でもあり、踊りの列には国勢調査のマスコットキャラクター「センサスくん」の姿もありました。なお、団体グランプリに輝いたのは、「たかしん・俺たちルパン3世ズ」でした。



若者熱演の人情時代劇「莊川町の地芝居」

莊川町内にある8社のうち、黒谷白山神社、野々俣神社、莊川神社の3社では例祭の前夜祭に地芝居が奉納されます。地元若者が熱演する懐かしの人情時代劇をぜひご覧ください。

- ◆黒谷白山神社（莊川町黒谷）9月1日（水）
 - ◆野々俣神社（莊川町野々俣）9月3日（金）
 - ◆莊川神社（莊川町中畑）9月14日（火）
- ※開演時間はいずれも午後7時です。

問合せ先 莊川支所地域振興課 ☎05769-2-2211